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Nº «300215 EMENTA:
REITERA PEDIDO DE AÇÓES URGENTES PARA
UTILIZAÇÃO DE RECURSO FEDERAL (MINISTÉRIO
DO ESPORTE) PARA REFORMA DA QUADRA
ESPORTIVA DO NUCLEO DA ESTAÇÃO DO ALTO,
CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE
Sabedores da existência de trâmites para viabilização de recebimento

de recurso federal - por solicitação do Deputado Federal BALEIA ROSSI (MDB/SP) para
reforma de quadras esportivas - entre elas do Núcleo Estação do Alto, na ordem R$

500.000,00 (quinhentos mil reais), face Proposta nº 040450/2016, SICONV nº 842202/2016 e
Contrato Caixa nº 1037-160-72/2016. Face letargia no início das obras, indagamos:

1) Qual a razão da morosidade excessiva na adoção dos procedimentos
para reforma do local?

2) Qual cronograma e planejamento está sendo adotado para garantia e
viabilização deste importante recurso?

Centenas de famílias que utilizam o referido Núcleo aguardam
ansiosamente tal benfeitoria, sabedores das dificuldades de caixa da Prefeitura Municipal,

não entendem a demora e obstáculos que vem encontrando para recebimento deste recurso
do Governo Federal.

Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma Regimental,
depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito Municipal para que solicite às Secretarias competentes que prestem as informações
necessárias em respeito àquela população.

Sala das Sessões, 07 de fªi/efeito de 2019
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